

«Una gran oportunidad para que las personas con menos posibilidades puedan acceder a una vivienda digna»

La construcción de esta primera fase lanzará al mercado viviendas a precios más asequibles para gente joven, familias numerosas o personas mayores o con minusvalías. Con iniciativas de este tipo se está consiguiendo desarrollar la política más eficaz y efectiva de todas Castilla-La Mancha. Pero la adjudicación de viviendas aún está pendiente, ya que falta un último trámite dependiente de la Junta de Comunidades, ya que es la que ha de conceder las calificaciones provisionales, solicitadas en el pasado mes de junio, y que aún no se han hecho efectivas.

Cabe recordar además que se trata de un derecho constitucional el que los ciudadanos disfruten de una vivienda digna y adecuada, sobre todo cuando es una de las demandas más importantes de la sociedad.

